

Umweltpolitik

Als verantwortungsbewusstes international tätiges Unternehmen sieht sich EVG dazu verpflichtet, die Umwelt, in der wir leben und arbeiten, nachhaltig zu schützen. Die Erreichung dieses Ziels verlangt Engagement, Fachkompetenz sowie Eigenverantwortung aller Mitarbeiter. Die gesamte Organisation verpflichtet und engagiert sich für die kontinuierliche Umsetzung und Bewertung folgender Grundsätze:

- **Rechtskonformität und Transparenz**
Wir erfüllen mindestens die Verpflichtungen aller anwendbaren lokalen, nationalen und internationalen Umweltregelwerke, sowie aller sonstigen Umwelanforderungen, zu denen wir uns bekannt haben. Darüber hinaus orientieren wir uns an anerkannten Standards und berichten offen und nachvollziehbar über unsere Umweltleistung.
- **Verantwortung und Integration**
Umwelt- und Klimaschutz sind fest in unsere Führungs- und Entscheidungsprozesse integriert. Zuständigkeiten sind klar definiert und werden regelmäßig überprüft. Unsere Produkte, Dienstleistungen und internen Abläufe gestalten wir so, dass möglichst positive Auswirkungen auf die Umwelt erreicht werden.
- **Ressourceneffizienz und Emissionsminderung**
Durch den sorgsamen Umgang mit Rohstoffen und Energie, sowie durch eine gezielte Reduzierung von Abfällen, Emissionen und Abwässern verbessern wir kontinuierlich unsere Umweltleistung.
- **Zielorientierung und Bewertung**
Wir definieren realistische, messbare Umweltziele und überprüfen regelmäßig deren Fortschritt. Die Bewertung erfolgt auf Basis etablierter Kennzahlen und internationaler Standards.
- **Lieferkette und Zusammenarbeit**
Umweltaspekte fließen in die Auswahl und Bewertung unserer Lieferanten ein. Wir fördern gemeinsam mit unseren Partnern nachhaltige Lösungen.
- **Mitarbeiterbeteiligung und Schulung**
Durch gezielte Schulungen und Einbindung in umweltrelevante Prozesse fördern wir das Umweltbewusstsein im Unternehmen.
- **Risikobewertung und Weiterentwicklung**
Wir bewerten regelmäßig unsere Umweltleistung und analysieren Umwelt- und klimabezogene Chancen und Risiken. Die Ergebnisse dieser Bewertung fließen in die Weiterentwicklung unserer Umweltstrategie ein und werden für die Festlegung von Verbesserungs- und Korrekturmaßnahmen verwendet.

The Executive Board of EVG
St. Florian am Inn, Juli 2025

Environmental Policy

As a responsible, internationally active organization, EVG is committed to safeguarding the welfare of the environment in which we live and work. Reaching this goal requires commitment, professional competence as well as individual responsibility of all employees. The entire organization is bound and committed to a continuous implementation and evaluation of the following principles:

- **Compliance and Transparency**
We comply with or exceed all applicable local, federal, and international environmental regulatory requirements as well as any other relevant environmental requirement to which we have committed ourselves. In addition, we align with recognized standards and report our environmental performance in an open and transparent manner.
- **Responsibility and Integration**
Environmental and climate protection are firmly embedded in our leadership and decision-making processes. Responsibilities are clearly defined and regularly reviewed. Our products, services and internal procedures are designed in such a way that any impact on the environment is as favorable as possible.
- **Resource Efficiency and Emission Reduction**
Through careful handling of resources and energy, and reducing solid waste, emissions, and wastewater, we continuously improve our environmental performance.
- **Goal Orientation and Evaluation**
We define realistic, measurable environmental goals and regularly review their progress. Evaluation is based on established indicators and international standards.
- **Supply Chain and Collaboration**
Environmental aspects are incorporated into the selection and evaluation of our suppliers. Together with our partners, we promote sustainable solutions.
- **Employee Involvement and Training**
Through targeted training and involvement in the environmental procedures we foster environmental awareness within our organization.
- **Risk Assessment and Continuous Improvement**
We assess our environmental performance and analyze environmental and climate-related opportunities and risks on a regular basis. The results of this assessment feed into the further development of our environmental strategy and are used to define improvement as well as corrective actions.

The Executive Board of EVG
St. Florian am Inn, July 2025